
Bonjour, 

 

Je m’appelle Sophie Potvin, j’habite la coopérative Ville-Marie depuis 11 ans. Je ne suis pas 
d’accord pour le projet de Ray-Mont Logistiques pour les raisons suivantes : 

Le bruit excessif des camions, des trains, la poussière et la vue désagréable des conteneurs. J’aime 
mieux voir des arbres que des conteneurs. Je m’inquiète pour la vibration que cela peut engendrer 
pour notre immeuble. Les vibrations peuvent endommager la bâtisse. 

À long terme, il y aura de plus de plus de camions, il y aura de plus en plus trafic dans notre 
quartier. 

Si le projet de Ray-Mont Logistiques se réalise pleinement, cela sera invivable. Pourquoi ne pas 
avoir choisi dans un secteur industriel au lieu d’un secteur résidentiel? Pourquoi ne pas avoir 
demandé l’avis des citoyens du secteur avant de commencer ce projet? La pollution de l’air va 
être excessive avec autant de camions. On dit de changer pour des voitures électriques et on va 
subir la pollution des camions en transit via Ray-Mont Logistiques. 


